



1.2の3!!!

令和3年11月5日

大きなおいもを収穫しました！



10月27日にさつまいもの収穫をしました。さつまいもを傷つけないように土を掘り進めていくと、大きなさつまいもを発見！友達と協力しながらたくさんのさつまいもを収穫できました。さつまいもの苗をくださった菅沼さんや、高塚さんを中心に畝作りや農園の管理に協力してくださったPTAの皆さんに感謝です。学校用のさつまいもは、一ヶ月ほど置いてから、みんなで調理をしようと計画しています。何を作ろうか今からわくわくしている子どもたちです！



11月のめあてを決めました！

たのしいこと をかんがえる。	たれかがない てたい。。。え がおにする。	いっしょであらうて る😊
けんかをしな！ 😊	えがおいし ばい名人にな るために。。。	人のめをみて はなす。
やなことか あってもおか ない。	みんなにや さしくする。	いっしょみんな のリーダーとして かんは、てる ね!!これからもリー ダーとしてかんは、て! くるみより 大好き!!

11月に自分がどんな名人になりたいのか考え、めあてを決めました。具体的な手立てを考えるのがとっても上手になりました。ほめほめメッセージも、ばっちりです！

最近のこと



理科の授業で太陽の観察をしました！青く光ってみえた太陽にびっくり！



栄養士の曾根先生が来てくださり、よくかんで食べることの大切さを勉強しました！